

23-Diciembre/75

Bueno vamos a intentar  
de que estas palabras sean  
un abrazo a mis viejos y hermanos  
en esta navidad la más triste y  
la más pobre de felicidad que  
paso yo sabiendo que mucho  
se tendrán que empesarse para  
poder comprar una siesta o un  
pan dulce, pero lo más triste  
que nos ocurre aquí y a  
tantos otros compañeros es  
pasar solos sin sus familia-  
res.

Ante todo esto que es lamentable  
quiero recordarte que  
soñemos como ya hemos  
hablado muchas veces

yo cuando les hablaba  
de cuando yo esté con  
ustedes no sabía cuando  
iba a ocurrir (si es que  
ocurrió) pero sabíamos  
que estábamos propensos  
a que nos persiguieron.  
Los compañeros me dijeron  
que Lali es mi heredero  
en el trabajo en las luchas  
por los tierras, es eso para  
un motivo de orgullo, y lo  
que más es para mí un  
motivo de orgullo es que  
mis compañeras me decían  
que mis viudas se han  
portado maravillamente  
en este problema.  
No debemos olvidar que  
que estos triunfos son

dificiles para los que luchan  
por la liberación de nuestros  
países y el enemigo sabe  
que nuestras victorias  
el fin de todos sus  
privilegios, por lo tanto  
nos van a atacar por  
todos los medios

Volviendo al tema de  
los fierros quiero decirte  
a los viejos que no pongan  
fiebres pero que Lili, Teresa  
Catalina o cualquiera de  
mis hermanas continúe  
con las tareas que yo  
inicié, los compañeros  
los van a aceptar  
como me aceptaron  
a mí y los van a querer  
como me quisieron a mí.

Quisiéramos que el brindis  
de hoy sea recordado por vos  
patrias libre, justa y por  
la paz que vosotros  
alcanzaron el día que  
hoy se justicione.

No se por cuantos horrores  
des hoy a estar poseído  
físicamente pero espiritualmente  
el 24 de diciembre 2015. mi  
brindis es para vosotros.

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE.

Un beso y un  
abrazo

FOTÍO

PARA  
LOS VIEJOS

10-1-75

Quinola Vieja:

Estoy seguro de que  
estos enojados porque trataráis  
me te miremos más bienes pero  
ya ves aquí te escribo.

Hasta ahora lo  
estoy pasando muy bien, estoy  
esperando poder salir de  
misiones, acá no tengo segundas,  
me comentaban los compañeros  
que después del regio Figueras  
yo soy el que menos quiere  
ir a militios, "eso para mí  
es un orgullo" ¡y no te parece?

Yo cuando les decía  
que me podía pasar algo  
o que podían fallar  
nuestra cara no sabía que  
eso iba a ocurrir pero no  
quise pensar que a nos.  
Les agaños despiadados por  
eso les que siempre les diabla-  
ba de eso.

Como te decía al principio  
estoy bien, me comentaba con  
los compañeros de lo bien que  
te portaste vos tanto con la  
cara como con el obispo  
que te ofreció su ayuda

Mira lo que son los  
cosas la misma noche en  
que yo me encontraba con  
el obispo en una conferencia  
caí en los mimbres en casa.

Lo ultimo que te quise  
pedir es que nos procuremos  
sacar los mimbres y entregártelos  
al padre de la compañía  
que vivió en mi casa  
el va a reír en estos días  
hay que sacar esos cosas  
porque ya la cara apunto  
la heladura la jandia  
y otras cosas, son hijos  
de puta ya te contalsa  
yo.

bisturis o que sea a su  
patia pero a querer  
verla libresola, no les  
digas mierda que no ples  
que se ~~se~~ ~~se~~. Andean.

Son las 17,20 hrs. del  
10 de Mayo es mi cumplea-  
ños, no sé que dia  
llorando hoy, yo te conozco  
se cuantos años a tus 7  
hijos, pero de todos modos  
soy una gorda florona y  
me debes un paloher pero  
no me mar para poder probar  
asi que date ya Callito el  
de mi heredero universal.

Una cosa que yo no te  
dije nacida es que te voy  
a sacar el juego de domino  
no es el va a ser mi regalo  
de boda si salio esa cosa  
con fraca al que ya quillo  
pono un hermano o compaero

El juego le diré yo de  
tuvo que hacer lo que

Quiero ver el.

En mi cosa que ahora  
en el de los, poob's por el  
a Gregorio & a su  
quieren pero si no necesitos  
no cobras nuncas mala, pero  
que lali pelee por el teneo  
que recuperemos lo que  
~~a~~ ser un acto de justicia,  
justicia popular. Porque le  
damos por el culo a los  
leyes y a las piezas traidoras  
al servicio del dictadurismo.

Bueno jordita tenes que  
ser fuerte, bien machaza  
como Juanita de Alco y  
Marta Rita, segui siempre  
adelante que la maldad  
es maldad, es curioso que  
el tiempo pasa mas.

Un beso fuerte y un  
abrazo de tu hija

Zotito

Querida Lali:

Hoy quiero  
recordarte de que  
te dediques con todos  
a la comisión de fiestas  
III tenemos muchos  
por favor que hagamos  
reservado de mano  
del lunes que hoy  
puedas para el campo  
del pueblo no está  
que iban a nosotras  
yo me voy a ir de  
Posadas, los voy a ver  
un día antes de irme  
pero quería irme tranquila  
lo siento que tengo  
varios hermanos de respi-  
ración y dos viejos que

y soa considerables  
militantes.

Estos compañeros que  
vivían en mi casa  
eran libres de los años  
25 de mayo del 73  
se acuerda que escuchó  
el sombrero ante ellos,  
pero no hay que admirarlos  
siguió reen plazas fundando  
su ejemplo porque se jactaron  
los buenas por estos días.

Nosotros que conocemos las  
injusticias si nos volvemos  
burgueses somos vicios toríacos  
y eso no lo vamos a per  
o por lo menos yo que se  
que no lo vas a ser vos.  
Por eso te insistí  
siempre. "hija o hija"

Muchas con Tacho, el me  
gusta como el ñolo pero  
Loðsrað no es íntegramente  
un compañero.

Bueno otra cosa es que  
tengo segundos de a poco  
y en pequeñas mis cosas  
de a poco para que no  
le juegue noche por si te  
siguen / Sicasí todos mis otros  
los odio, o/ grabador, El  
correo de plástico que  
uso en la mesa de lotería  
el de elmo de pino es  
para compañeros que  
no tienen).

En el blogue quedó  
mi portavoz y mi pilote  
recuperado.

Bueno un abrazo

a vos y a Tacho y  
un beso + todos  
chsu

P/D. un "TOTITÓ"  
SocuTRUCA (BUTRUeUCA)

GRACIELA

R. 1º de Abril de 1976

Queridos Vírgenes:

Como ya me cansé  
de esperar que Uds. escribieran  
primero como habíamos quedado  
aca les escribo yo.

Yo no me preocupo  
si Uds.-no escriben porque se  
dice allá no hay problemas,  
pero se que Uds. quieren saber  
como andan las cosas por  
aca.

Lo que les puedo  
contar es que a los pocos días  
de que se fueron Ustedes yo  
me fui que confiar ole  
casa por segundasal y hasta  
hoy estoy girando este  
salsado hago el contrato

Bueno quería mandar un telegrama a mi mamá que me mandara una foto de su hermano, pero no se me ocurrió.

para no cosa grande  
que conseguí.

Con respecto al  
trabajo pol. todo sigue igual  
el golpe no nos hace para  
nada, al contrario va a  
acelerar nuestro desarrollo.

Aunque saber como  
andar los chicos, en especial  
la negrita en la escuela.

Muchas gracias  
que ella también me  
mande mis líneas, lo mismo  
que Granada, en fin todos

Bien no acierto  
mi esqueta espero responder  
Pronto, quisiera que me mande  
mis cassettes para tengo grabados  
dejale a granada que le pida  
al Mensajero Aquino dor cassette  
mios que el tiene ya me trae,